



Bremgarten 18.04.24

Neue Geschäftsführung ELRO Großküchen GmbH Kempen



Nach gründlichen Überlegungen hat sich die ELRO dazu entschlossen, eine neue Geschäftsführung bei der ELRO Großküchen GmbH in Kempen einzuführen. Robert Brokelmann wird mit Wirkung ab 15. April 2024 zum Geschäftsführer berufen. Er bringt eine Fülle an Erfahrung und Ideen mit, die unser Unternehmen und Team bereichern werden. Robert Brokelmann wird eng mit dem Management-Team der ELRO WERKE AG zusammenarbeiten, um sicherzustellen, dass weiterhin die Standards in Bezug auf Qualität, Innovation und Zusammenarbeit erfüllt und ausgebaut werden. Gleichzeitig wird er wie bisher an den General Manager der ELRO-WERKE AG, Herrn Jérôme Hombourg berichten.

Herr Brokelmann ist seit 1. Juni 2023 bei ELRO als Vertriebsleiter Deutschland tätig und ist nun zusätzlich Geschäftsführer der ELRO Großküchen GmbH in Kempen.

Die ELRO gratuliert Robert Brokelmann und wünscht ihm viel Erfolg in seiner neuen Rolle.

Über die ELRO-Werke AG

Das Schweizer Unternehmen ELRO ist Pionier in Qualität und Dienstleistung und fokussiert auf die kompetente Projektberatung und Betreuung im Großküchenbetrieb. Zum Kundenkreis gehören Gastronomie und Hotellerie, Gemeinschaftsverpflegung, Senioren-/Altenheim, Krankenhäuser, Fluggesellschaften und Kreuzfahrtschiffe. ELRO entwickelt, produziert und verkauft Premium Apparate im Bereich der Gar- und Zubereitungstechnik und verfügt über einen Werkskundendienst. Neben dem Hauptsitz in der Schweiz ist die Tochterunternehmung ELRO Grossküchen GmbH in Deutschland und Österreich vertreten. ELRO gehört zum amerikanischen Konzern Illinois Tool Works (ITW), der mit 50.000 Mitarbeitern unterschiedliche Produkte in mehr als 800 eigenständigen Unternehmen und in 56 Ländern herstellt und vertreibt.